

いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。



肥田小学校6年 委員長の皆さん みんなが気持ちよく過ごすために

私たち委員長は、肥田小学校のみんなや学校に来てくださるお客様など、全ての人が気持ちよく過ごせるよう委員会活動に取り組んできました。各委員会で毎日の当番活動や全校で取り組む活動を考えることは大変でしたが、前向きに取り組むことができ、やってよかったと思っています。

肥田小学校には伝統である「三つの誇り」があります。1つ目は「豊かな読書」です。多くの本に親しむことを大切にして、みんなが楽しく本を読める工夫をしています。2つ目は「もくピカ掃除」です。掃除前に全校で黙想をし、静かな雰囲気の中で学校をピカピカに掃除しています。3つ目は「歯きらり」です。歯科保健先進校として歯からつくる健康づくりに取り組んでいます。

肥田小学校は思いやりの心を大切にしています。誰にでも明るく挨拶をし、誰とでも仲良くできる学校であり続け、私たちが卒業してもこの伝統をいつまでもつないでいってほしいと願っています。

CONTENTS 目次

広報とき2023年3月号
vol.1750

- 02 特集 市ホームページをリニューアルしました
- 04 いま、土岐のこども
- 05 ときげんきプロジェクト infoヘルスアップ
- 06 ときっこ子育て
- 08 コラム 人権のまど／Re Start／
陶都のまもり／ようこそ手話の世界へ
- 10 市からのお知らせ
二宮文化賞・教育文化賞／日曜日に臨時窓口を開設します／マイナポイント申込サポート窓口を開設しています／国民健康保険の加入手続きをお忘れなく／土岐市消防団活動写真コンクール など
- 16 情報ひろば
- 20 Photo Sketch
- 21 読書のすすめ
- 22 美濃陶磁歴史館だより
- 23 いきものふれあいの里 陶史の森だより

SNS #土岐市

緊急情報やイベント情報などを発信します。ぜひフォローしてください。

LINE



Facebook



Twitter



Instagram



[表紙の一枚]

子ども会連合会が主催するプログラミング体験会が泉西公民館で開かれ、約60人の子どもたちが参加しました。体験会では、子どもたちがパソコンやタブレットでプログラミングを組んだロボットカードやドローンを夢中になって操作しながら、プログラミングの楽しさを満喫しました。